
REQUERIMENTO   N.º08⁄2008

Ementa: à empresa Viva Pinda, solicitando a colocação de mais ônibus na linha Pinda – Ribeirão Grande

 
 
 
 
 
 
 

Senhor  Presidente:

 
 

Considerando que a linha Pinda – Ribeirão grande recebe um número muito grande de passageiros 
diariamente;

 

Considerando que esses passageiros são, em sua maioria, estudantes, trabalhadores e moradores em 
geral;

 

Considerando que esses moradores dependem da condução para cumprirem seus compromissos no 
centro da cidade.

 
 
 

REQUEIRO, ouvido o Plenário, na forma regimental, que seja oficiado à empresa Viva  Pinda 
providências para a colocação de pelo menos mais um ônibus na linha Pinda – Ribeirão Grande, nos 
horários das 6:30 horas (ida para o centro da cidade) e 12:00 horas (retorno ao bairro).

 
 
 

Plenário  Dr. Francisco  Romano  de Oliveira, 11 de fevereiro de 2008. 

 
 
 
 

Vereador Felipe César – FC

 


